

Comisión VRAEM evaluó Proyectos de Inversión en la Zona

La Comisión Especial Multisectorial a favor de los Valles de los Ríos Apurímac, Ene y Mantaro-VRAEM, presidida por el congresista Alex Flores, evaluó la situación de los proyectos de inversión en el VRAEM.

En la cita, representantes de los ministerios de Transportes y Comunicaciones, Defensa y del Interior, así como de los alcaldes de la jurisdicción alcanzaron sus aportes respecto de: La culminación de la Carretera de Quinua - San Francisco; Proyecto de inversión reemplazo del Puente San Francisco y la situación del aeropuerto de Pichari, los aeródromos Samugari, Lusiana y Santa Rosa.

Finalmente, se abordó la situación del Anillo Vial VRAEM: Rosario – Sivia – Canayre. Unión Mantaro-José Olaya– Yaviro - Centro Tzomaveni. PE-28H.

